

ABSTRAK

HIDAYAH, ARUM.2021: Pengaruh Pola Asuh Orang tua Terhadap *Sibling Rivalry* Di Pondok Pesantren Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri, Psikologi Islam, Dakwah, IAIT Kediri, Dosen pembimbing Uswatun Hasanah, M.Ps.I

Kata Kunci: Pola Asuh Demokratis, *Sibling Rivalry*

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua terhadap *sibling rivalry* di pondok pesantren Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri, Santri merupakan sekelompok orang yang hidup di pondok namun tetap mengenal dengan cara pola asuh orang tuanya, dan ada beberapa santri yang memiliki saudara akan tetapi tetap terjadi pertikaian diantara mereka. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua terhadap terjadinya *sibling rivalry* pada santri.

Dari uraian di atas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana gambaran pola asuh demokratis orang tua terhadap santri putri Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri?(2) Bagaimana *sibling rivalry* terhadap santri putri Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri?(3) Bagaimana Pengaruh pola asuh demokratis orang tua terhadap *sibling rivalry* pada santri putri Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri?

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif korelasi. Ada pun pembahasannya bersifat teoritik dan empiris disertai dengan memberikan analisa regresi linear sederhana. Dengan jumlah sampel 41 santri dan pelaksanaan penelitian ini di pondok pesantren Al-Mahrusiyah 1 Lirboyo Kediri, pengumpulan data menggunakan kuesioner, wawancara, observasi, dokumentasi dan dengan menggunakan rumus regresi linear sederhana dengan menggunakan bantuan program *IBM SPSS Versi 23*

Hasil penelitian, yaitu: (1) Pola asuh demokratis adalah pola asuh yang memiliki interaksi antara anak dan kedua orang tua yang mana sering terjadi musyawarah terlebih dahulu sebelum adanya peraturan yang diterapkan dalam keluarga. (2)Tingkat *sibling rivalry* santri putri pondok pesantren Al-Marusiayah 1 Lirboyo Kediri memiliki tingkat yang sama, yaitu sedang dengan kategorisasi sebanyak 70% dari responden yang telah ditentukan. (3) Berdasarkan hasil perhitungan melalui regresi linear sederhana yang kemudian diperoleh hasil penelitian bahwa ada pengaruh pola asuh(X) terhadap *sibling rivalry*(Y), dengan demikian dapat di nyatakan bahwa variabel X mempengaruhi variabel Y ini berarti H_a di terima dan H_0 di tolak. Berdasarkan nilai signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ maka hasil hipotesis alternatif H_a di terima dan hipotesis nol H_0 di tolak.